

PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 17. September 2009

Wahl zum 17. Deutschen Bundestag am 27. September 2009: Briefwahl sehr beliebt

Der Landeswahlleiter Jürgen Wayand teilt mit, dass die Möglichkeit der Briefwahl im Land Bremen gut angenommen wird.

Die Erteilung eines Wahlscheins ist Voraussetzung für die Teilnahme per Briefwahl. Im Land wurden bis einschließlich zum 15. September (12. Tag vor der Wahl) bereits 51.450 Wahlscheine ausgestellt, zur letzten Bundestagswahl 2005 waren es am 12. Tag vor der Wahl 48.119.

Nachdem die Wählenden ihre Stimmen abgegeben haben, müssen sie den Stimmzettel in den blauen Stimmzettelumschlag stecken, auf dem Wahlschein die Versicherung an Eides statt ausfüllen und den Wahlschein gemeinsam mit dem blauen Umschlag in dem roten Wahlbriefumschlag an das zuständige Wahlamt versenden. In den Wahlämtern des Landes sind bereits 25.985 Wahlbriefe eingegangen, davon 22.532 in der Stadt Bremen und 3.453 in der Stadt Bremerhaven.

Weitere Informationen zur Bundestagswahl 2009 finden Sie im Internet unter www.landeswahlleiter.bremen.de oder direkt beim Büro des Landeswahlleiters:

Telefon: 0421 / 361-4159

E-Mail: landeswahlleiter@statistik.bremen.de